

**OPINIÓN | Sin subcategoría**

**A falta de pan, buenas son tortas**

**Antonio Ochoa Maeso**

Miércoles 14 de octubre de 2020 - 13:24



Con esa mentalidad nuestro paisano Daniel Luque González salió de la Fuente del Rey este pasado domingo, 11 de octubre, a las 8 de la mañana con el objetivo de subir al Pico Tiñosa y regresar al punto de partida en un tiempo inferior a la hora y cincuenta minutos.

Dicha prueba que este año tenía prevista su 9ª edición ha sido suspendida, al igual que la última prueba de la Copa Andaluza de Carreras por Montaña para la que el deportista prieguense estaba preparándose y ese fue el motivo por el que surgió su idea del reto.

La distancia poco inferior a 20 kilómetros y con algo más de 1000 metros de desnivel acumulado fue completada en 1 hora y 47 minutos por un Dani que fue calcando en todo momento sus exigentes tiempos de paso estimados.

Con una actitud positiva Dani nos recuerda que a pesar de la falta de competiciones, el objetivo es seguir entrenando para superarse a sí mismo día a día y disfrutar siempre, además agradecer a su padre, a su madre, a Jorgito y a su padre Jorge, a Evaristo, a Antonio Mendoza y a los hermanos Pedrajas que estuvieron al pie del cañón desde bien temprano para que no le faltase de nada en ningún momento.

No sin antes apuntar la posibilidad de afrontar nuevos retos como el de la propia Tiñosa en modalidad de maratón con el objetivo, como no, de intentar mejorar su tiempo en carrera.

La vida siempre te pone retos, ¿Cuál será el siguiente?